

Eine neue Werbelok im Bündnerland



Die Ge 4/4 II 649 der Rhätischen Bahn (RhB) hat einen neuen Werbeanstrich für den Engadin Skimarathon erhalten. Hier schiebt die neu gestaltete Lokomotive am 4. März 2024 den IR38 von St. Moritz über die Albulalinie nach Chur; aufgenommen zwischen Celerina und Samedan.

Foto: Peter Pfeiffer



Dass die Schneefräsen bei der RhB gewendet werden müssen, kommt eher selten vor. Der Grund für diese Aktion am 11. Februar 2024 in Pontresina war der Einsatz der in Pontresina stationierten Xrot mit 95404 von Süden her, weil die eigene Schneefräse im Puschlav einen Defekt hatte.